



Escuela Sabática

Para Jóvenes y Adultos

Abril - Junio 2015

El Misterio de Dios



**Escuela
Sabática**
Para Jóvenes y Adultos

Abril - Junio 2015

El Misterio de Dios

DIRECTORIO

Min. Ángel Canales Pérez
Presidente
presidente@iglesiadedios-ar.com

Min. Rosendo Ruiz Juárez
Vicepresidente
vice@iglesiadedios-ar.com

Min. Zenaido López Patricio
Secretario General
secretario@iglesiadedios-ar.com

Min. Facundo Merino Pérez
Tesorero General
tesorero@iglesiadedios-ar.com

Min. Adam Rangel Torres
Comisión de Asuntos Ministeriales
cam@iglesiadedios-ar.com

Min. Lorenzo Rivas García
Comisión de Asuntos Doctrinales
cad@iglesiadedios-ar.com

Min. Rubén González Merlán
Comisión de Asuntos Administrativos
caa@iglesiadedios-ar.com

Min. Ysaí Gutiérrez Bernal
Titular del Consejo Editorial
ce@iglesiadedios-ar.com

Prefacio

El propósito de las presentes lecciones es que mediante ellas, podamos valorar lo que Dios ha puesto al alcance nuestro, distinguidos por Él como sus hijos, seamos participantes, no solo de su palabra, más aún de los trabajos en la difusión de la esperanza que todavía tiene Dios en la humanidad (Hechos 17:30).

Seamos esa luz que refiera un cambio de dirección en sus vidas, a quienes viven en el mundo rodeados de tinieblas. Como lo encargo Dios mediante su hijo, este a su vez a los apóstoles y ellos a los discípulos, dando a conocer los misterios de Dios, revelados para beneficio de la humanidad.

“Medita estas cosas; ocúpate en ellas; para que tu aprovechamiento sea manifiesto a todos.

Ten cuidado de ti mismo y de la doctrina; persiste en ello; pues haciendo esto, a ti mismo salvarás y a los que te oyeren.” 1a Timoteo 4:15,16.

Fraternalmente Comisión
de Asuntos Doctrinales

Diseño: Obr. Fernando López Aparicio
Fotografía: Hno. Franz Hernández Carmona



CUADERNO DE LECCIONES SABÁTICAS PARA JÓVENES Y ADULTOS

Nombre: _____

Localidad: _____

Publicado bajo la supervisión de la
Comisión de Asuntos Doctrinales.

Abril,
Segundo

Mayo,
Trimestre

Junio,
2015



CONTENIDO

- 
- 1 El reino de los cielos se ha acercado
 - 2 La voluntad de Dios
 - 3 La Transformación y Resurrección
 - 4 La Fe
 - 5 Origen y Fundamento de la Iglesia
 - 6 El misterio de Dios
 - 7 El misterio de la piedad
 - 8 El misterio escondido
 - 9 El endurecimiento del pueblo de Israel
 - 10 Las siete Iglesias
 - 11 El misterio de iniquidad
 - 12 Babilonia la grande
 - 13 La Vida Eterna



Lecciones



1

Lección 5245

El reino de los cielos se ha acercado

TEXTO A MEMORIZAR: “Yo pues os ordeno un reino, como mi Padre me lo ordenó a mí,” Lucas 22:29.

LECTURA BASE: Daniel 2:44-45.

OBJETIVO: Identificar en qué consiste y a quienes se les ha concedido pertenecer al Reino de los cielos.

Lección 1

COMENTARIO

En los tiempos del cuarto reino que describe el profeta Daniel, Dios envía a su hijo a la tierra nacido de mujer con el propósito de anunciar y establecer las bases para pertenecer a su reino, el cual tendrá lugar en un futuro no muy lejano. El reino de los cielos está representado por nuestro Señor Jesucristo, quien por medio de su enseñanza (evangelio) empezó a reinar en los corazones, direccionando los pensamientos y acciones de los que así lo desean, hasta alcanzar el objetivo de reinar juntamente con él por mil años.

No es cosa fácil entrar en el reino de los cielos, Jesucristo

mismo aseguraba que la puerta y el camino que conduce a la vida, está lleno de obstáculos que ponen en riesgo nuestro propósito de pertenecer a este reino, (Mateo 7:14). Hoy en día, lo que ofrecen muchos movimientos religiosos es pertenecer a este reino haciendo uso de palabras halagüeñas, no queriendo sufrir la sana doctrina hacen del engaño todo un arte, anteponiendo sus conceptos e intereses en contra del verdadero evangelio de Jesucristo.

El señor Jesús expresó estas palabras, no todo el que me dice señor, señor, entrará en el reino de los cielos, más el que hiciere la voluntad de mi padre que está en los cielos,

y por medio de Juan nos dijo que probemos los espíritus si son de Dios, porque muchos falsos profetas han salido del mundo y no es que exista otro evangelio, sino que este tipo de hombres lo tuercen y lejos están de pertenecer al reino.

Con la elección de gracia del pueblo de Israel, más el

gentil convertido (Iglesia), se dio inicio al reinado (espiritual) de los cielos, producto de la aceptación y obediencia a los mandamientos de Dios y a la sana doctrina. Si como Iglesia permanecemos así, nuestra gloria será reinar con Cristo mil años, y después ser entregados al padre en su Reino eternal.

-----PREGUNTAS-----

1.- ¿Qué significa “el reino de los cielos se ha acercado o entre vosotros esta”? Mateo 4:17, Lucas 11:20 y 17:21.

2.- ¿Describía el señor Jesús el mismo reino del que habló el profeta Daniel? Daniel 2:44-45, Mateo 8:10-12. ¿Cuándo se inició la preparación de éste reino? Mateo 4:17.

3.- Al decir: “El reino de los cielos se ha acercado” ¿Jesús conocía el tiempo de cuando daría inicio? ¿En quién está la potestad de saber? Hechos 1:6-7.

4.- ¿Para quién es la oportunidad de entrar en el reino de los cielos? Mateo 7:21 y 21:43 ¿Qué se requiere? Lucas 16:16 y 18:29-30, Juan 3:5.

5.- ¿Cuál es una de las principales causas que hace difícil entrar a este reino? Marcos 10:24. En este sentido ¿Es fácil? Mateo 19:22. Además de esto ¿Qué tenemos que padecer? Hechos 14:22.

6.- ¿Quiénes no son dignos del reino? 1ª Corintios 6:9-10, Gálatas 5:19-21. ¿De quién debemos cuidarnos? 2ª Pedro 2:1-2.

7.- ¿Al pertenecer a su reino qué beneficios obtenemos? Lucas 12:31, 2ª Timoteo 4:18 ¿Cuál será la recompensa? Apocalipsis 20:6.

Reflexión: Dejemos que Jesucristo reine en nuestros corazones y gobierne nuestros pensamientos, y así poder alcanzar la dicha de reinar con él mil años, y estar con el Padre por la eternidad.

2

Lección 5246

La voluntad de Dios

TEXTO A MEMORIZAR: “Y el mundo se pasa, y su concupiscencia; mas el que hace la voluntad de Dios, permanece para siempre.” 1 Juan 2:17.

LECTURA BASE: Juan 6:35-40.

OBJETIVO: Identificar que el propósito de la voluntad de Dios en nosotros es que alcancemos la vida eterna por medio de su evangelio.

Lección 2

COMENTARIO

Al no prohibirle comer del árbol de la vida, Dios hizo al hombre para ser eterno, por el contrario, le advirtió que si comía del árbol de la ciencia del bien y del mal moriría, y esto fue así. Desde entonces, bajo la premisa de “obediencia” ha sido la voluntad de Dios que el hombre recupere ese estado original de inmortalidad.

Generación tras generación, Dios expresó su voluntad por medio de hombres que le fueron fieles, hombres usados para la manifestación de grandes eventos como lo fue el “diluvio”, a Dios no le agradó y decidió terminar con

la humanidad existente en consecuencia de la maldad que prevalecía, no sin antes haberlo declarado por Noé.

En la descendencia de Abraham, fue su voluntad establecer un pueblo que le obedeciera y le reconociera como único Dios. Siendo este pueblo depositario de su voluntad, sería un testimonial para las naciones de la bendición y maldición sobre ellos.

En Moisés, codificó su voluntad para con su pueblo, la escribió en tablas de piedra y la complementó entre otros, con una serie de ordenanzas, estatutos, ritos y celebraciones escritas en un libro. El propósito

de esto fue que su pueblo se santificara, permaneciera en obediencia y comunión con Él, situación que hasta cierto tiempo funcionó.

Más tarde, Dios envía a su hijo para dar a conocer la nueva forma de ejercer su voluntad, es de decir, las “buenas nuevas de salvación” que además de ser para un pueblo, esta bendición también es para el resto del

mundo, otorgando para todos la oportunidad de alcanzar la inmortalidad que se tuvo en el principio.

En este orden descrito, desde el primer siglo, a la Iglesia se le encomendó la administración de la voluntad de Dios, y siendo guiada por el Espíritu, anuncia las nuevas de salvación para salud a todo el mundo.

-----PREGUNTAS-----

1.- ¿Cuál fue la voluntad de Dios para con el hombre desde el principio? 1ª Juan 2:24-25, 1º Juan 1:1-2.

2.- ¿Desde los tiempos antiguos, a quienes ha usado Dios para anunciar su voluntad? 1ª Pedro 1:20-21. En especial ¿Quién la declaró? Juan 6:38-40.

3.- ¿Hoy en día, quienes son los responsables de administrar su voluntad y cuál es el propósito? Efesios 4:11-13. En este proceso de perfeccionamiento, ¿Qué logramos en relación a lo que Dios quiere del hombre? Mateo 5:16.

4.- ¿Es voluntad de Dios la propagación del evangelio? ¿Con qué finalidad? Mateo 24:14, Marcos 16:15-16.

5.- Conociendo la buena voluntad de Dios ¿Qué demanda de nosotros? 1ª Pedro 1:22-23.

6.- Mencione algunos ejemplos de cómo impera la voluntad de Dios en usted, que le permita alcanzar la vida Eterna. Considere el evangelio de Jesucristo.

Reflexión: La voluntad de Dios es que conozcamos y apliquemos todas sus enseñanzas en nuestra vida, transmitirla a todos los que nos rodean y cumpliendo así, alcanzar la salvación que nos conduce a vida eterna.

3

Lección 5247

La Transformación y Resurrección

TEXTO A MEMORIZAR: “He aquí, os digo un misterio: Todos ciertamente no dormiremos, mas todos seremos transformados,”¹ Corintios 15:51.

LECTURA BASE: 1 Corintios 15:50-58.

OBJETIVO: Analizar en quien se efectuará la transformación, quienes resucitarán y cuando acontecerá.

Lección 3

COMENTARIO

El apóstol Pablo anunció dos sucesos simultáneos que se efectuarán en todos los que obedecen y hacen la voluntad de Dios, los dos dependen del momento en que nuestro señor Jesucristo venga a la tierra por segunda vez. Dentro de una serie de acontecimientos que el apóstol Juan describe en Apocalipsis, como la apertura de los 7 sellos, y en el séptimo sello el toque de 7 trompetas, y en la séptima trompeta 7 plagas, Pablo nos dice que esto será al toque la séptima trompeta.

Si bien estos acontecimientos serán seriados (uno tras otro), lo cierto es que desconocemos cuando será el

inicio, por estar reservados solo a la decisión del Padre Celestial.

Uno de los sucesos es para los que literalmente le verán venir, estén en obediencia y hayan perseverado en la fe a pesar de las tribulaciones sufridas. En ese momento, a la presencia de Jesucristo, sus cuerpos en un abrir de ojo, serán transformados de un estado mortal a uno inmortal.

Que evento tan glorioso, los transformados no experimentarán la muerte física, aquella sentencia de volver a la tierra de donde fue tomado, un instante bastará y la naturaleza del cuerpo mudará en forma definitiva.

Otro de los sucesos será

para los muertos en Cristo, es decir, los que en ese momento estén en los sepulcros, y en vida obedecieron haciendo la voluntad de Dios enseñada por nuestro señor Jesucristo, oirán su voz, los sepulcros abrirán sus puertas y se levantarán sin corrupción, a recibirle.

La resurrección de los fieles (de todos los tiempos) incluyendo a la Iglesia que se encuentre en los sepulcros a su venida, será algo maravilloso,

que dicha será escuchar la voz del señor y levantarse del sepulcro cumpliendo la palabra de que sus puertas no prevalecerán contra ella.

Con estos dos eventos se da inicio al cumplimiento de lo que Dios estableció desde el principio, otorgarle nuevamente al hombre "Vida Eterna". En este estado, reinarán y ejercerán un sacerdocio bajo la dirección de su hijo Jesucristo.

-----PREGUNTAS-----

1.- Explique brevemente los conceptos de "Resurrección" y "Transformación".

2.- ¿Qué promesa dio Jesucristo para los que creen en él? Juan 11:25-26. ¿Cuándo se cumplirá? 1ª Tesalonicenses 4:16-17.

3.- ¿En qué condiciones resucitó nuestro señor Jesucristo? Hechos 2:27-31, 1ª Corintios 15:47. ¿De qué naturaleza participarán los fieles? Verso 49, 2ª Pedro 1:4.

4.- ¿Al resucitar o ser transformado a quien seremos semejantes? Mateo 22:30, 1ª Juan 3:2-3.

5.- En un estado de fidelidad: en vida o en el sepulcro ¿Por qué es necesario que nuestra naturaleza cambie a la presencia de Jesucristo? 1ª Corintios 15:50.

6.- ¿Cuándo serán las plagas postreras, afectarán a los fieles? Apocalipsis 15:1, 16:1, 1ª corintios 15:52. Haga una conclusión.

Reflexión: La fidelidad a Dios traerá como fruto el gozar de inmortalidad, esforcémonos en alcanzar tan grande bendición.

4

Lección 5248

La fe

Lección 4

TEXTO A MEMORIZAR: “Empero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es menester que al que a Dios se allega, crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.” Hebreos 11:6

LECTURA BASE: Santiago 1:3-6.

OBJETIVO: Analizar la importancia que tiene la Fe en los hijos de Dios, para reconocerle como único y esperar el cumplimiento de su promesa.

COMENTARIO

El significado de la Fe se acentúa en la confianza que se da a alguien o algo, cuya existencia y cualidades no necesitan ser demostradas, es decir, se otorga una sensación de certeza. En este sentido, toda creencia también se sustenta en situaciones y hechos que en la mayoría de las ocasiones no se pueden demostrar, pero se tiene la convicción que aconteció.

La fe refiere a la creencia y confianza, creemos que Dios existe, que Jesucristo es su hijo, que fue el creador de todo lo que vemos, que su obra es perfecta, etc., y por otra parte tenemos confianza de que Jesucristo habitó en la tierra, se mantuvo

fiel al Padre y en su muerte perdonó los pecados del mundo.

La Fe crea en nosotros un estado de confianza que nos hace pensar y actuar por todo aquello que anhelamos. No solo basta esperar el cumplimiento de lo que deseamos con los brazos cruzados, es necesario actuar para que las cosas se den, como hijos de Dios sabemos que la fe sin obras es muerta.

En el capítulo 11 de hebreos encontramos un reconocimiento a hombres y mujeres que ante diferentes situaciones dieron grandes ejemplos de Fe, así en lo próspero como en lo adverso. En lo adverso la fe se fortalece y se afirma cuando verdaderamente depositamos toda nuestra esperanza en Dios,

bien decía David: “Hubiera yo desmayado si no conociera de su misericordia”.

Hablar de la fe, es hablar del vínculo que nos mueve a establecer y mantener una relación con Dios, nos hemos preguntado ¿Qué tan firme es nuestra fe en estos últimos tiempos?, en un mundo inmerso

en la maldad y en la tecnología, que si bien es cierto nos trae grandes beneficios, también trae pensamientos que cada vez más desafían la existencia de Dios, por esto y más surge la pregunta, cuando el hijo del hombre venga ¿Hallara fe en la tierra?

PREGUNTAS

1.- ¿Qué es la fe? Hebreos 11:1, Romanos 8:24-25. En relación con Dios ¿Cuál es la importancia de la fe? Hebreos 11:6 y 4:2.

2.- ¿Que nos da la certeza de que existe Dios? Salmo 19:1-

2. ¿Existe un solo Dios? Gálatas 4:8, Juan 17:3. ¿Qué debemos reconocer en el Dios verdadero? Jeremías 9:24.

3.- ¿Qué medio nos ha dado Dios para practicar la Fe? Mateo 21:22. ¿Qué se puede lograr cuando se ora con fe? Hechos 12:5,11. Lucas 17:6.

4.- Comente por qué las obras son un complemento de la Fe. Santiago 2:17-20. ¿Está limitado el campo de la Fe? Hebreos 11:33-38.

5.- ¿Qué debemos excluir en el ejercicio de nuestra fe? Santiago 1:6. Mateo 21:21. Tomando el ejemplo de los Apóstoles ¿Que debemos pedir? Lucas 17:5.

6.- ¿En que debe estar fundada nuestra Fe? Romanos 10:17, 1ª Corintios 2:5.

7.- ¿Qué promesa logramos si permanecemos en la Fe? Hechos 14:22, 26:18, Romanos 5:2. ¿Existe algún riesgo? 1ª Timoteo 4:1, Comente.

Reflexión: Por el cual también tenemos entrada por la fe, a esta gracia en la cual estamos firmes y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios.

5

Lección 5249

Origen y Fundamento de la Iglesia

TEXTO A MEMORIZAR: "Mas yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia; y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella." Mateo 16:18

LECTURA BASE: Efesios 5:21-32

OBJETIVO: Analizar que le da origen a la Iglesia de Dios, y cuál es el fundamento de la doctrina que practica.

COMENTARIO

Nuestro Señor Jesucristo cuando fue enviado a la tierra en calidad de hombre, básicamente cumplió tres propósitos: Primero para anunciar y enseñar las buenas nuevas de salvación (evangelio), el segundo, para establecer su Iglesia y el tercero para morir por los pecados del mundo. En esta lección abordaremos el tema del establecimiento de la Iglesia, que no deja de ser tan importante como los otros dos.

En Jesucristo, el medio y la forma de administrar la voluntad de Dios cambió. Antes de él, su voluntad se ejercía por medio de un pueblo que surgió de los lomos de Abraham. A este pueblo se le dio la adopción, la

gloria, el pacto, la Ley, el culto y las promesas, (Romanos 9:4), además de todo esto se le dio todo un sistema de ritos y sacrificios mediante los cuales se justificaban delante de Dios.

Cuando Jesucristo comienza a predicar su evangelio, las buenas nuevas de salvación, lo hace principalmente para el pueblo de Israel pero muchos no le creyeron, nada más 144000, los llamados reliquias o elección de gracia. Instruye primeramente a los doce apóstoles, quienes después de él, se encargaron de dar a conocer su evangelio de ciudad en ciudad, y a la vez, haciendo grandes señales y milagros, y muchos creían. En especial, a Pedro se le había hablado de la edificación de la Iglesia, sustentado en los

principios de su doctrina, y más tarde se le aparece a Pablo, y de igual forma lo instruye para ser Apóstol de los Gentiles, cumpliéndose así la promesa de bendición a las naciones.

En Romanos 11, Pablo menciona el proceso de adhesión entre el pueblo de Israel (elección de gracia) y el pueblo gentil convertido, dando origen a la Iglesia de Dios, Iglesia que lleva su nombre y se

caracteriza por constituirse en columna y apoyo de la verdad.

La iglesia de Dios no tiene su fundamento en Pedro, ni en ningún otro hombre que no sea Jesucristo, mismo Pedro nos aclara en (1ª Pedro 2:4-8) que Jesucristo es la piedra angular, y el apóstol Pablo lo confirma en (Efesios 2:20-22). Por esta Iglesia, Jesucristo se entregó a la muerte y la tomará como esposa cuando regrese.

-----PREGUNTAS-----

1.- ¿Qué es una Iglesia? Comente. ¿Qué deben tener en común los miembros de una iglesia? Efesios 4:4-6.

2.- ¿Cuáles son los tres grupos en los que la palabra de Dios clasifica a la humanidad? 1ª Corintios 10:32.

3.- Explique como el Gentil llega a ser parte de la Iglesia de Dios. Romanos 11:11-13, 17-18.

4.- ¿Quién es el fundamento de la Iglesia de Dios? Efesios 2:20. ¿Existe otro? 1ª Corintios 3:11.

5.- ¿Qué necesito para ser miembro de la Iglesia? Juan 3:3-5. Perteneciendo a la Iglesia ¿Cuál es mi deber sobre el Fundamento y de qué depende la recompensa? 1ª Corintios 3:10-14.

6.- Hoy en día ¿A quién se le ha encomendado velar por la Iglesia? Hechos 20:28. ¿Cuál es su compromiso? 2ª Timoteo 4:2.

7.- Mencione cinco puntos de Fe, fundamentales en la doctrina que predica la Iglesia de Dios. ¿De quién proviene esta doctrina? Juan 7:16.

Reflexión: Poder ocupar un lugar de distinción como embajadores lleva también una hermosa responsabilidad, tomémosla con dignidad. (1ª Timoteo 3:15).

6

Lección 5250

El misterio de Dios

Lección 6

TEXTO A MEMORIZAR: “Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios: mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos por siempre, para que cumplamos todas las palabras de esta ley.”

Deuteronomio 29:29.

LECTURA BASE: 1 Corintios 2:7-13.

OBJETIVO: Valorar el propósito que Dios tuvo para revelar por medio de hombres santos y su hijo, el conocimiento reservado por mucho tiempo.

COMENTARIO

Al hablar de la existencia de un ser único y todo poderoso, hay cosas que están limitadas para la mente del hombre, para los ángeles y aún a su propio hijo no se le han dado a conocer, el padre se las ha reservado solo para Él. Su existencia misma no es un pensamiento aceptado por muchos, su origen y mucho menos sus años no se conocen de Él, como lo expresa Job 10:5 y 36:26, al preguntarse si sus años son como los tiempos humanos o si su edad se puede rastrear, esto es parte de lo secreto de Dios.

Ante estos

cuestionamientos y otros, cuando el hombre no teniendo la convicción de Job y al no encontrar respuesta, entonces le genera duda. Adicional a lo anterior, existe lo que las escrituras dan testimonio como “...el misterio (de Dios) que había estado oculto desde los siglos y edades, mas ahora ha sido manifestado a sus santos.” Colosenses 1:26. Misterio, es todo aquello que no se puede explicar, comprender o descubrir, trata de lo reservado, secreto o recóndito.

Los misterios de Dios se nos han dado a conocer por medio de nuestro señor Jesucristo, (Mateo 13:11), por

medio de él conocemos toda la obra redentora, es decir, desde el ofrecimiento de salvación, hasta alcanzar la inmortalidad y todo lo que esto implica.

Este conocimiento que Dios deposita en nosotros y que dicho de otra manera es lo “revelado”, es con el propósito de que le conozcan y guarden sus mandamientos, como lo

dice el verso de memoria, que si bien es cierto que se le dijo al pueblo de Israel, pero sirven para nosotros.

Como Iglesia de Dios, hemos sido nombrados como dispensadores de sus misterios, retengamos con fidelidad lo que nos ha sido revelado por el Espíritu.

-----PREGUNTAS-----

1.- De una breve explicación de lo que es un misterio. ¿Desde cuándo ha tenido Dios cosas ocultas? Mateo 13:35, Romanos 16:25-26.

2.- De una breve explicación de lo que para usted es el misterio de Dios. Apoyo Colosenses 1:26-29, 2:2-3, Efesios 1:3-10. Complemente.

3.- ¿Qué dijo Jesús acerca de este misterio? Mateo 11:25-27. ¿Esta revelación es para los sabios? Verso 25.

4.- ¿Qué ha prometido Dios a los que le aman? 1ª corintios 2:9 ¿Quién escudriña lo profundo de Dios? Verso 10. ¿Quiénes son los dispensadores de los misterios de Dios? 1ª. Corintios 4:1-2.

5.- ¿Qué ejemplo de misterio revelado encontramos en 1ª Corintios 15:51? Comente.

6.- En relación a lo secreto de Dios ¿Quedó algo pendiente por saber? Marcos 13:32, Hechos 1:6-7.

7.- ¿Cuál ha sido la mayor revelación dada a nosotros? Tito 1:1-3.

Reflexión: Porque Dios, que mandó que de las tinieblas resplandeciese la luz, es el que resplandeció en nuestros corazones, para iluminación del conocimiento de la gloria de Dios en la faz de Jesucristo.

El misterio de la piedad

Lección 5251

Lección 7

TEXTO A MEMORIZAR: “Y sin contradicción, grande es el misterio de la piedad: Dios ha sido manifestado en carne; ha sido justificado con el Espíritu; ha sido visto de los ángeles; ha sido predicado a los Gentiles; ha sido creído en el mundo; ha sido recibido en gloria.” 1º Timoteo 3:16.

LECTURA BASE: 1º Timoteo 3:14-16

OBJETIVO: Comprender los conceptos del misterio de la piedad, como parte de los misterios que Dios nos ha revelado.

COMENTARIO

Indiscutiblemente grande es el misterio de la piedad, es así como el apóstol Pablo emplea la palabra de “misterio” para hablar del evangelio que fue desconocido hasta que Dios lo revelara, es decir, el hombre por su propio razonamiento no lo hubiera comprendido.

El apóstol Juan describe en (2ª Juan 1:7) diciendo: que muchos engañadores han salido por el mundo, que no confiesan que Jesucristo ha venido en carne. Quien esto hace es el engañador y el anticristo. Hoy en día, nuestro Señor Jesucristo sigue siendo un gran misterio, principalmente para aquellos que no aceptan la revelación de

Dios por medio de su espíritu, y prefieren escuchar doctrinas de hombres cayendo en el error.

La parábola del sembrador (Lucas 8:4-15), muestra que la semilla es la palabra de Dios, y solo la que cayó en buena tierra da frutos de perseverancia, y da testimonio de que Jesús es creído en el mundo. Nosotros como Iglesia de Dios debemos tener clara nuestra postura sobre este misterio ya declarado: “El cual misterio en los otros siglos no se dió a conocer a los hijos de los hombres como ahora es revelado a sus santos apóstoles y profetas en el Espíritu.” Efesios 3:5

El apóstol Pablo explica a Timoteo seis conceptos

fundamentales de este misterio: Dios ha sido manifestado en carne, justificado en el espíritu, visto de los ángeles, predicado a los gentiles, creído en el mundo y recibido arriba en gloria. De estos conceptos no queda duda de que fue así porque las escrituras nos dan testimonio de ello. En relación al primero “Dios ha sido manifestado en carne” tenemos el punto de fe que dice: “Creemos que Jesús es el

único Hijo de Dios, engendrado por el espíritu santo, nacido de una virgen, que él es Mesías o el Cristo, enviado de Dios como redentor de los hombres”.

Aceptar la manifestación de Dios en carne, da lugar a la comprensión y explicación de lo que Jesucristo representa para el mundo. A continuación, analizaremos cada uno de estos conceptos que menciona Juan.

-----PREGUNTAS-----

1.- ¿Cómo muestra la Biblia que Dios fue manifestado en carne y por medio de quién? Gálatas 4:4, Mateo 1:23, Colosenses 2:8-9.

2.- Explique la justificación con el espíritu. 1ª Corintios 2:10-12. Jesucristo poseedor del Espíritu de Dios, Mateo 3:16 ¿Qué ha hecho por nosotros? 1ª Corintios 1:30.

3.- ¿Qué significa para usted el término “visto de los ángeles”? Lucas 22:42 y 43, Juan 1:51, Marcos 1:13.

4.- Además de los judíos ¿A quién se les predicó que se convirtiesen a Dios? Hechos 26:20 y 28:28. Romanos 15:9-11. Hoy en día la Iglesia misma, es testimonio de que la voluntad de Dios ha sido predicada a los gentiles.

5.- ¿Qué prueba de amor hizo Dios para que el mundo creyera en él y en su hijo? Juan 3:16 ¿Existe alguna restricción para que el mundo crea en Él por medio de su hijo? Juan 1:11-12 y 17:6.

6.- Lea Lucas 24:26, Hechos 1:9-11, Filipenses 2:9-11, Mateo 16:27 y explique el término “recibido en gloria” Hechos 7:55.

Reflexión: “Porque a vosotros es concedido saber los misterios del reino de los cielos” Mateo 13:11. Valoremos este privilegio siendo buenos depositarios y anunciándolo a quien lo ignora.

8

Lección 5252

El misterio escondido

TEXTO A MEMORIZAR: “Y de aclarar a todos cuál sea la dispensación del misterio escondido desde los siglos en Dios, que crió todas la cosas.”
Efesios 3:9

LECTURA BASE: Efesios 3:1-10

OBJETIVO: Destacar que: Nosotros los Gentiles fuimos hechos juntamente herederos, e incorporados, por la promesa de Dios.

COMENTARIO

Dios encargó al apóstol Pablo el trabajo de sacar a la luz su plan secreto para los gentiles. Pues el creador de todas las cosas lo tenía oculto: El plan de salvación para la humanidad.

Antes del comienzo del mundo ya existía la palabra: la palabra estaba con Dios y era Dios. Estaba ahí con Dios nuestro padre Celestial, todo se hizo por él y sin él nada se habría hecho Juan 1:1-3. Hoy sabemos que solo existe un Dios, el que creo todo, para quien vivimos; y hay un solo Señor: Jesucristo, por medio de él vino todo y por quien tenemos vida 1ª. Corintios 8:6

El misterio es la palabra de Dios magnificada y revelada por nuestro Señor Jesucristo, se ha hecho visible gracias al gran amor de nuestro Señor Jesucristo a quien se le encargo traerlo y dárnoslo a conocer (de manera particular) por quien dijo que no merecía que se le llamara apóstol, el apóstol Pablo; para nosotros hoy en día nos es un misterio pues nos ha sido revelado; sin embargo, hay todavía quienes la desconocen y muchos la han tergiversado y no les ha amanecido como dice la palabra de Dios y han confundido a muchos.

La iglesia de Dios presente debe conservar la doctrina

pura (misterio escondido), edificándose bajo el fundamento de los apóstoles y permanecer en ella para también heredarla a la iglesia futura, a nuestro hijos y los hijos de nuestros hijos. Inclusive habrá quienes no han comprendido del todo la palabra de Dios y se muestra como algo

oculto; no han comprendido el por qué la estancia y el sacrificio de Jesús en la Tierra; a más de eso no han valorado el ejemplo de vida que nos mostró, resistiéndose a no hacer su voluntad sino la de su Padre que lo envió.

-----PREGUNTAS-----

1.- ¿Cuál es el misterio que había estado oculto desde los siglos y edades? Romanos 16: 25-26

2.- ¿Qué poder tiene el evangelio? Romanos 1: 16-17 ¿Y la predicación de Jesús? Romanos 2: 16; Juan 5: 22,27

3.- ¿Qué promesa hay para aquel que le ha sido manifestado el evangelio? Efesios 3: 5-6

4.- ¿Cuáles son los requisitos indispensables para ser partícipes de estas promesas? Hechos 16: 30-32; Marcos 16: 15-16; Mateo 3: 16-17

5.- ¿Qué bendición obtendrá aquel que acepta el evangelio? Marcos 16: 17; Hechos 2: 4 1ª Pedro 1:23-25

Reflexión: Hubo tiempo en el que estas cosas permanecieron en el dominio de unos cuantos por amor a ellos, pero tomemos en cuenta que hoy han sido dadas a conocer porque Dios así lo ha querido, no desperdiciemos esta gran oportunidad.

9

Lección 5253

El endurecimiento del pueblo de Israel

TEXTO A MEMORIZAR: “Porque no quiero, hermanos, que ignoréis este misterio, para que no seáis acerca de vosotros mismos arrogantes: que el endurecimiento en parte ha acontecido en Israel, hasta que haya entrado la plenitud de los Gentiles;” Romanos 11:25

LECTURA BASE: Juan 12:34-43

OBJETIVO: Destacar que si permanecemos en dureza, nosotros, la Iglesia de Dios, sufriremos las mismas consecuencias que el pueblo de Israel.

COMENTARIO

El libro del profeta Isaías señala a través de la profecía el endurecimiento del corazón del pueblo de Israel, siendo una de las causas del endurecimiento; la falta de comprensión a los mensajes dados por los profetas enviados por Dios en su tiempo, y la excesiva confianza en sí mismos.

Debido a ello; nuestro Dios considero al pueblo de Israel un pueblo rebelde, un pueblo que a pesar de que fue depositario de tantas promesas, haya hecho caso omiso de estas

bendiciones tan grandes de parte de Dios.

Considerando desde el tiempo de los profetas al tiempo del señor Jesús, y finalmente al tiempo de los Apóstoles, el pueblo de Israel, lo que hizo fue poner un cerrojo a su corazón, tapando sus oídos y cerrando sus ojos para evitar que el mensaje de salvación llegara a sus corazones.

El pueblo de Israel, llamado también pueblo de Dios, no alcanzo a comprender el llamado, lo que hizo fue dar muerte a los santos hombres

enviados por Dios, a tal grado que al ver nuestro Dios tal actitud, determina enviar a su hijo para esta labor; los grandes líderes religiosos de aquel entonces

se desviaron del conocimiento de Dios y también el pueblo a quienes se les daba oportunidad a través de Jesucristo.

-----PREGUNTAS-----

1.- ¿Cuál fue la causa del endurecimiento del pueblo de Israel? Jeremías 44:23; Hechos 13:40 y 41; Romanos 9:30-33

2.- La seguridad de tener la verdad los hizo ser sabios en su propia opinión ¿Qué hicieron para ser enemigos del espíritu santo de Dios? Proverbios 26:12, Isaías 63:10.

Nota: El pueblo, al volverse sabio en su propia opinión fue cegado, engrosaron su corazón y pusieron sus propias leyes, tales como: No podían comer sin antes lavarse las manos o los vasos, no aceptaron el consejo de quien veían con sus pesados ojos; al humilde hijo de José el carpintero.

3.- La iglesia de Dios en este tiempo ¿Qué debe hacer para ser parte del pueblo escogido? Juan 1:12-13

4.- ¿Por qué a la iglesia de Dios se le ha dado este don de la salvación? Juan 1:11, Hechos 13:46, Romanos 10:19

5.- ¿Ha desechado Dios totalmente a su pueblo? Romanos 11:25-26.

Reflexión: Hermano, no seas sabio en tu propia opinión, y no te jactes contra las ramas quebradas, porque ellas te sustentan. "Bien: por su incredulidad fueron quebradas, mas tú por la fe estás en pie. No te ensoberbecas, antes teme, Que si Dios no perdonó a las ramas naturales, a ti tampoco no perdone." (Romanos 11:20-21)

10 | Las siete Iglesias

Lección 5254

Texto a memorizar: "Escribe las cosas que has visto, y las que son, y las que han de ser después de estas" Apocalipsis 1:19

Lectura base: Apocalipsis 1: 16-20.

Objetivo: Analizar que en todos los tiempos Dios ha amonestado a su iglesia para que esta sea digna de la herencia preparada.

COMENTARIO

Lección 10

La iglesia de Efeso [deseable o Vehemente].

Testigos vivos de la experiencia de vivir el evento del día de pentecostés Hechos. 2:1-3

Sin embargo confiados en exceso, se les exhorta a que retomen los valores espirituales como al principio y que se corrijan.

La iglesia de Smirna [Amargura, Tribulación]. Asediada por el imperio Romano, los cuales fueron muertos de distintas maneras El señor le exhorta ser fieles hasta la muerte (Apoc. 2:10).

La iglesia de Pérgamo [Unión - Amalgamación] Se fusiona el poder civil y el eclesiástico. Apoc. 2:12 -17 Los hijos de Dios se mixturan 1 Cor.

8:1-13 El exhorto del señor: "... Al que venciere, daré a comer del maná escondido" Apoc. 2:17.

La iglesia de Tiatira [Sacrificio, Humillación]. Compromiso en algunos, valores espirituales, pero conscientes de las inmoralidades o doctrinas falsas en otros [Jezabel] El exhorto: Se congruente con lo aprendido, se firme y te daré autoridad sobre muchos y te daré no mas cargas.

La iglesia de Sardis [Abandonada o Remanente] Se le dice que vive, pero está muerta. Y se le exhorta Acuérdate de lo aprendido, imita a los que no han manchado sus vestiduras y está atento hoy no tienes perfección.

La iglesia de Filadelfia [Amor fraterno] De ella se testifica: Tienes la verdad no has

negado la fe, pero es exhortada del Señor: Vienen días de prueba, "... retén lo que tienes" Apoc. 3:11

La iglesia de Laodisea [Tibieza, Indiferencia, Juicio del pueblo] Existen en ti conductas

reprobables, te crees justa, recta y heredera de las promesas. Se le amonesta a sujetarse a las ordenanzas de Dios y a que adquiera el espíritu Santo para ser guiada con verdad y con justicia.

-----PREGUNTAS-----

1.- ¿Qué reconocimiento se hace a la iglesia de Éfeso? Ap.2:2. ¿Y qué importante señalamiento le hace? Apoc. 2:4

2.- ¿Qué se le dice a la iglesia de Smirna de acuerdo a sus obras? Apoc. 2:9 ¿Qué referencia da el apóstol Pedro en cuanto a las características que debemos tener en caso de tribulación? 1ª Pedro 2:19-23.

3.- ¿Qué camino siguen los que cometen los errores mencionados a la iglesia de Pérgamo? Ap. 2:14, 2 Pedro 2:15-16. ¿Qué exhorto se da para la idolatría y fornicación? 1ª Corintios 10:7-8.

4.- Las características de la iglesia de Tiatira ¿Las tiene la iglesia de Dios en la actualidad? Apocalipsis 2:18-20, Ezequiel 23:30 ¿Cuál será la recompensa para los que se arrepientan? 2ª Corintios 7:10, Isaías 1:16-18.

5.- En comparación a la actitud de la Iglesia de Sardis. Apocalipsis 3:1, ¿Qué debemos de hacer para que nuestras obras sean aceptadas delante de Dios? Apocalipsis 3:3

6.- ¿Cómo conforta Dios a esta iglesia de Filadelfia? Apoc. 3:10 Isaías 49:23 Y ¿Qué hará el Señor con sus enemigos? Salmo 25:3.

7.- ¿Qué recomendación se da a la iglesia de Laodisea para corregirse? Apocalipsis 3:18.

Reflexión: Dichos mensajes y recomendaciones hoy son una exhortación a nosotros, para analizar nuestra vida y actitud, y hallarnos dignos ante la presencia de Dios. 1ª Pedro 2:11.

11

Lección 5255

El misterio de iniquidad

TEXTO A MEMORIZAR: “Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y darán señales grandes y prodigios; de tal manera que engañarán, si es posible, aún a los escogidos .Mateo 24:24

LECTURA BASE: Mateo 24:3-13

OBJETIVO: Identificar la obra del Misterio de Iniquidad y apartarse para tener la vida eterna.

Lección 11

COMENTARIO

Misterio es un término procedente del vocablo religioso de los griegos, designado a una doctrina particular de prácticas secretas, solamente los iniciados participaban en los ritos, solemnes purificaciones y orgías de los misterios.

La palabra Iniquidad significa literalmente, injusticia y maldad; en otras palabras es la condición de no ser recto en relación con Dios, este misterio de iniquidad; ya ha estado obrando con mucha fuerza en el Mundo.

Por ejemplo el ecumenismo; resulta

sumamente preocupante que hoy en día, la mayoría de los cristianos no conozcan realmente en qué consiste este movimiento, lo más grave del caso es que; ante la falta de información, quedan en una posición muy peligrosa al ignorar las consecuencias graves que este movimiento representa.

Una vez mencionado lo anterior, resulta conveniente para nuestro estudio que conozcamos que significa el término “ecuménico”; tal término se deriva de la palabra “oikoumene” y significa: toda la tierra o mundo habitado.

Es por ello que la iglesia

de Dios debe estar preparada en la palabra de Dios, siempre ocupada en su salvación y no caer en los lazos del diablo, Dios se agrada de las almas prudentes y no de las fatuas lea Mateo 25:10-14. Hace unos

25 años atrás; nadie se hubiera imaginado que la mayoría de los líderes de las religiones protestantes, se declararían abiertamente en unión con el imperio papal para formar un frente común.

-----PREGUNTAS-----

1.- ¿Quién es la mujer que Juan el teólogo presenta simbólicamente y que está sentada sobre muchas aguas? Apoc. 17:1-5, Isaías 4:1Y ¿qué relación tiene con el misterio de iniquidad?

2.- ¿Cuál es la función del misterio de iniquidad en nuestros tiempos? Apoc. 13:14 ¿Utiliza la mentira para hacer caer a los que ya han creído en el señor Jesús? Apoc. 13:15-16, 2ª Tesalonicenses 2:10

3.- ¿Cómo previno el señor Jesús a sus discípulos y ahora también a nosotros? Mateo 24:3-5. ¿Qué es perseverar en la doctrina de Cristo? Mateo 24:42-44; Romanos 2:7

4.- ¿Qué recompensa tendremos aquellos que no seamos engañados por este misterio de iniquidad? Apoc. 22:12, Mateo 19:28-29

5. ¿Será hermoso reinar con Cristo mil años? Apoc. 20:6 ¿Por qué cree usted que los otros muertos no se levantarán cuando el hijo de Dios venga? Apoc. 20:5 Marcos 16:16 ¿En cuál de las dos resurrecciones quiere estar usted? 1º Tesal. 4:16.

Reflexión: Hemos sido tomados en consideración por Dios, no ha sido casualidad, y comparte a nosotros sus palabras, planes y promesas; no nos involucremos con la iniquidad y disfrutemos la bendición que Dios ha dispuesto para sus hijos.

12 | Babilonia la grande

Lección 5256

Lección 12

Texto a memorizar: “Y en su frente un nombre escrito: MISTERIO, BABILONIA LA GRANDE, LA MADRE DE LAS FORNICACIONES Y DE LAS ABOMINACIONES DE LA TIERRA.” Apocalipsis 17:5

Lectura base: Apocalipsis 17:1-6

Objetivo: Analizar quién es babilonia la grande, y sobre todo, el contenido del cáliz que tiene en su mano.

COMENTARIO

Leyendo las sagradas escrituras encontramos que este sistema es un misterio, pero analizando minuciosamente los dos sistemas tanto de la antigua Babilonia como del nuevo sistema Babilónico nos llevaran al sistema actual aplicada en la iglesia católica romana.

El cáliz de oro en la mano de esta mujer; es el sistema de corrupción moral y de idolatría empleada hasta hoy, el lenguaje aplicado a la Babilonia del nuevo testamento, hace que nos volvamos hacia la Babilonia del mundo antiguo, la mujer de Apocalipsis tiene en su mano un

cáliz que intoxica a las naciones, así ocurrió con la antigua Babilonia.

Analizando a Roma a través de la historia, nos damos cuenta de que la iglesia católica apostólica y romana arrastró de cada pueblo y nación que conquistaba parte de sus ideologías, dioses, religiones y tradiciones. De esta forma se consolidó esta religión, de una manera mezclada formada de la fornicación.

-----PREGUNTAS-----

1.- ¿Quién es la gran ramera y por qué se le da este calificativo? Apocalipsis 17:18; 14:8, Jeremías 51:7. ¿A quién representa? Comente. Apocalipsis 17:3, 4,9

2.- ¿A qué se refiere cuando se utiliza el término “la cual está sentada sobre muchas aguas”? Apocalipsis 17:1, Jeremías 51:13, Apocalipsis 17:15. Comente sobre la influencia que tiene este sistema en la actualidad. ¿A quiénes dio a beber del cáliz de oro? Apocalipsis 17:1-2.

3.- Cuando se refiere a los reyes de la tierra ¿A quién se aplica? Apoc. 17:2. Apocalipsis 13:12. Por los contextos bíblicos, ¿Cree que se refiere a los gobernadores y presidentes o el clero actual de cada nación? Comente. ¿Cómo mantiene su poder esta mujer ante la situación de pobreza, guerras, inseguridad en el mundo? Apocalipsis 18:11-13y 23.

4.- ¿Cuál es el vino de su fornicación de ésta ramera y explique el término embriaguez de las gentes y en qué consiste? Jeremías 51:7, Apocalipsis 17:2; 18:3, 1ª Corintios 10: 20.

5.- ¿Por qué las naciones (mar) donde se sienta esta mujer no perciben las intenciones de esta ramera? Apocalipsis 17:2, Proverbios 20:1. 2ª Corintios 4.4 y 11:14.

6.- ¿Cuándo y cómo será el final de esta gran ramera? Apocalipsis 18: 4, 7.

Reflexión: Dios nos exhorta a no contaminarnos con todas las abominaciones del cáliz de la ramera (Doctrina, tradiciones, costumbres, paganismo, etcétera)

13
Lección 5257

La Vida Eterna

Texto a memorizar: “Esta es la promesa que él nos dio, la vida eterna.”
1a Juan 2:25

Lectura base: 2º Corintios 5:1-7

Objetivo: Fundamentar bajo qué condiciones se obtiene la vida eterna.

Lección 13

COMENTARIO

Dios creó los tiempos, las estaciones, el ornamento (Génesis 1:1). Y vio Dios todo lo que había hecho era bueno en gran manera. Dios había creado todas las cosas, asimismo, Él permitió en la tierra todo árbol delicioso a la vista y bueno para comer, también el árbol de la vida en el huerto y el árbol de la ciencia del bien y del mal, mando Jehová Dios al hombre diciendo: “...De todo árbol del huerto comerás; Mas del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás de él;...” Génesis 2:16-17.

Nuestro Dios había puesto esta advertencia para el hombre, pero él no obedeció, y fue

expulsado del huerto para que no alargara su mano y tomara del árbol de la vida y viviera para siempre (inmortal, eterno). Y así expulsó fuera al hombre del huerto del Edén, y puso al oriente del huerto querubines y una espada encendida y se revolvía a todos lados para guardar el camino del árbol de la vida.

Sin embargo Dios destino a su Hijo para ofrecerlo en holocausto para reconciliación con el hombre y tener la dicha de recuperar la eternidad. (Juan 3:16).

-----PREGUNTAS-----

1.- ¿Qué es necesario para obtener la vida eterna? Juan 11:25, ¿Cuál será la recompensa para los que vencieren? Apocalipsis 21:7

2.- ¿Qué debe hacer todo aquel que en él cree? Marcos 10: 18-21, Juan 7:38, Apocalipsis 22:14.

3.- Lea Apocalipsis 21:11-14 y Describa. ¿Cómo será esa gran ciudad? ¿El patriarca Abraham anheló esta ciudad eterna? Hebreos 11:10.

4.- ¿Quiénes tendrán la dicha de andar en ella? Apocalipsis 21:24.

5.- ¿Cuál será el lugar de los incrédulos, los temerosos y los idolátras? Apocalipsis 21:8. Y de aquellos que distorsionan la palabra de Dios, ¿cuál será su pago? Apocalipsis 22:15; 2ª Pedro 3:15-16, Apocalipsis 22:19.

Reflexión: Busque primeramente el reino de Dios y su justicia por medio del Señor Jesucristo, para poder alcanzar la vida eterna, no se confíe, lea, escudriñe y ponga la palabra de Dios por obra. Juan 17:3



Cena del Señor 2015

“También tomó el pan y dio gracias, y lo partió y les dio, diciendo: Esto es mi cuerpo, que por vosotros es dado, haced esto en memoria de mí.”

La cena del Señor es una de las ordenanzas entregadas por el Señor Jesús a su iglesia, es la experiencia más grande de fe que los hijos de Dios viven. Es la voluntad divina expresada en aquellas palabras: “Haced esto en memoria de mí” pronunciadas por el Salvador. Es la Cena del Señor una solemnidad de índole espiritual. No es un banquete, sino un acto solemne que debe hacerse según el ejemplo divino.

La Cena del Señor simboliza nuestra aceptación del cuerpo y la sangre de Cristo, que fue derramada y quebrantado por nosotros. Al escudriñar nuestros corazones, nos lavamos mutuamente los pies, recordando el humilde ejemplo de servicio de Jesús.

La Cena del Señor es una participación en los emblemas del cuerpo y la sangre de Jesús como expresión de fe en nuestro Señor y Salvador. En esta experiencia de comunión, Cristo está presente para encontrarse con su pueblo y fortalecerlo. Por ello el pasado jueves 2 de abril al participar de este solemne acto, la Iglesia de Dios proclamamos nuestra esperanza de gozo hasta que el Señor venga.

En esta etapa final de los tiempos Dios llama a su pueblo para que regrese a su primer amor, y que a diferencia de la iglesia de Éfeso, hoy la iglesia de Laodicea debe declarar el pronto regreso de Cristo. La iglesia compuesta por todos los que creen verdaderamente en Cristo; en los últimos días vivimos una época de apostasía y tibieza generalizada, y hay un remanente que guarda los mandamientos de Dios y la fe de Jesús. Este remanente anuncia la hora del juicio, proclama la salvación por medio de Cristo y anuncia la proximidad de su segunda venida. Hermano no olvides el pacto que confirmaste en tu bautismo, como dice el profeta: “...aparéjate para venir al encuentro a tu Dios.” Amós 4:12

La iglesia es un cuerpo constituido por muchos miembros que proceden de toda nación, raza, lengua y pueblo. En Cristo somos una nueva creación; las diferencias de raza, cultura, educación y nacionalidad, entre encumbrados y humildes, ricos y pobres, hombres y mujeres, no deben causar divisiones entre nosotros. Depositemos la esperanza de vida en unidad y amor sin parcialidad ni reservas. Cuidemos este cuerpo y no nos desliguemos de él, ni aún por pensamiento.

“Para que todos sean una cosa; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean en nosotros una cosa: para que el mundo crea que tú me enviaste. Y yo, la gloria que me diste les he dado; para que sean una cosa, como también nosotros somos una cosa. Yo en ellos, y tú en mí, para que sean consumadamente una cosa; y que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado, como también a mí me has amado.” Juan 17:21-23.

Min. Ángel Canales Pérez
Presidente del Consistorio de Ancianos



Iglesia de Dios en Ixhuatlancillo, Ver.